

**RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020/2021**



Nama Satuan Pendidikan : SMK NU 03 Kaliwungu
 Kelas / Semester : XI/Genap
 Komponen : Layanan Dasar
 Topik Layanan : Topik tugas (Bahaya dan dampak narkoba)
 Jenis Layanan : Bimbingan Kelompok
 Alokasi Waktu : 2 x 45 menit

A.	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	Aspek Perkembangan :	Internalisasi Tujuan : <ul style="list-style-type: none"> • Mempelajari tentang bahaya dan dampak narkoba • Memahami jenis-jenis narkoba • Melaksanakan program pencegahan narkoba
B.	Tujuan Layanan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Anggota kelompok dapat memiliki pemahaman dan mengidentifikasi tentang bahaya mengkonsumsi narkoba dan dampaknya secara benar dan cermat (C4) 2. Anggota kelompok dapat mengklasifikasikan jenis-jenis dan bentuk narkoba secara benar dan sistematis (A4) 3. Anggota kelompok dapat mengimplementasikan program pencegahan narkoba di sekolah secara positif dan kreatif (P4) 	
C.	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : Diskusi Alat dan Media : HP/laptop, internet, PPT, video, Google Meet	
D.	PROSES PELAYANAN BIMBINGAN	<p>Tahap Awal/Pendahuluan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pemimpin kelompok menyapa anggota kelompok untuk bersemangat. (semangat pagi, jangan lupa senyum bahagia) 2. Pemimpin kelompok memimpin doa sebelum mulai layanan 3. Pemimpin kelompok mengucapkan terima kasih atas kehadirannya dan saling memperkenalkan diri anggota kelompok 4. Pemimpin kelompok menjelaskan pengertian dan tujuan BKp 5. Menjelaskan azas-azas BKp yaitu kesukarelaan, keterbukaan, kerahasiaan 6. Menyampaikan kesepakatan waktu dan peran aktif anggota kelompok dalam diskusi <p>Tahap Transisi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pemimpin kelompok menanyakan kesiapan anggota kelompok untuk kegiatan lebih lanjut 2. Memberikan kesempatan anggota kelompok untuk memaparkan pengetahuan awal tentang topic tugas bahaya narkoba dan dampaknya 3. Anggota kelompok mendengarkan paparan dan bergantian berpendapat untuk dinamika kelompok 4. Menjelaskan pentingnya topic tersebut dibahas dalam 	

		<p>kelompok</p> <p>5. Member kesempatan anggota kelompok untuk berkomentar</p> <p>6. Ice Breking untuk menghangatkan suasana.</p> <p>Tahap Inti/Kerja</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menayangkan materi dalam tayangan PPT 2. Mengajak anggota kelompok untuk curah pendapat 3. Memberi pertanyaan secara bergantian dan menyeluruh 4. Menanyakan alasan dan argument yang disampaikan anggota kelompok 5. Mengevaluasi hasil diskusi anggota kelompok 6. Membuat catatan-catatan observasi selama proses layanan 7. Setiap anggota kelompok untuk menyampaikan pendapat secara bergantian <p>Tahap Akhir/ Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Menjelaskan bahwa BKp akan segera diakhiri 2. Menyimpulkan hasil dari topic yang telah dibahas 3. Kegiatan diakhiri dengan doa dan salam
E.	EVALUASI	<p>Evaluasi Proses</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Memperhatikan keaktifan anggota kelompok dalam mengikuti kegiatan diskusi b. Menumbuhkan antusiasme anggota kelompok dalam diskusi c. Guru BK membangun dinamika kelompok d. Guru BK membuat langkah yang akan dilakukannya <p>Evaluasi Hasil</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Mengajukan pertanyaan pada anggota kelompok tentang pengalaman dalam layanan BKp b. Mengamati perubahan perilaku anggota kelompok setelah BKp c. Anggot akelompok mengisi instrument penilaian dari guru BK di Google Form
F.	CATATAN LAYANAN	

Mengetahui:
Kepala Sekolah

Moh Naimmudin, S.Ag.MSI

Kendal, 18 September 2020
Guru BK

Mu'amaroh